



Freier Hortplatz ab September 2023

für ein Kind in der zweiten Klasse

Die Elterninitiative „**Die Bärenkinder e.V.**“ zeichnet sich durch eine besonders familiäre Atmosphäre aus. 18 Kinder von 2,5 bis 10 Jahren werden gemeinsam in einer Gruppe betreut. Das Konzept ist darauf angelegt, zusammen den Weg vom Kindergarten zur Schule bis zum Ende der 4. Klasse gemeinsam zu gestalten und ein harmonisches und soziales Miteinander zu leben. Der Schulsprengel ist das Einzugsgebiet der Klenzeschule.

Mehr Infos zur Anmeldung findet Ihr unter **www.baerenkinder.de**
Wir freuen uns auf Eure Zuschriften!

Förderung durch



Landeshauptstadt
München
Referat für
Bildung und Sport

